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次 回 の プ ロ グ ラ ム
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本 日 の プ ロ グ ラ ム
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１１
第２７９４回例会記録
司会：上田 稔 副ＳＡＡ
遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2016年 9月27日(火)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

★開 会 点 鐘 ：黒坂 貴行 会長
★国 歌 ：君が代
★Ｒ ソ ン グ ：奉仕の理想
★四つのテスト：－

(1) 2016(平成28)年10月 6日発行 ＜経済と地域社会の発展（米山）月間＞
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遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第２５００地区 第４分区

2016～2017
Weekly Report№

黒坂貴行会長 ターゲット：地域のあしたのために、行動しよう！

ＲＩテーマ

◇本日のビジター 紹介：黒坂 貴行 会長②
2016～2017年度 国際ロータリー第2500地区

ガバナー 駒形 曙
あけ

美
み

様(北見RC)①
同第4分区ガバナー補佐 飯田 弘明様(紋別RC)
北見RC 青少年奉仕委員長 高野 英明 様
北見RC 会報・広報・雑誌委員 小池 康幸 様

会長報告 黒坂 貴行 会長②
本日は駒形曙美ガバナーの公式訪問例会です。
皆様（本日のビジター）に於かれましては、お

忙しいところ遠軽までお越しいただきありがとう
ございます。駒形ガバナーには、後程、講話をい
ただきます。よろしくお願いいたします。

また、先程の「クラブ協議会」に出席されまし
た皆さん、お疲れ様でした。

先日、24日、25日に「遠軽ロータリークラブ
旗争奪 中学校野球新人戦」を開催しました。

第一試合では、女子選手の活躍もあり遠軽中学
校が佐呂間中学校を破りました。準決勝の２試合
は、1－0、2－1という1点差の緊迫した試合でた。

決勝戦は丸瀬布・湖陵・湧別混合チームの宍戸
君（湧別中学校）がノーヒットノーランを達成し
て、結果的に圧勝しました。1四球、奪三振は16
個くらいでしょうか。前日のリリーフ登板の時
に、好いピッチャーだなと思ってましたが、この
日は、直球も速く、カーブのコントロールも抜群
でした。2年生ですので、この先が楽しみです。

野球関係者は「たぶん、札幌とかの私立から声
が掛かるんだよな～」と言ってましたが、是非と
も遠軽高校に進学して欲しいものです。

保護者の情報として、来年は湧別中学校が、単
独チームを編成できる見込みだそうです。出来れ
ば、新人戦でも単独チームで参加してほしいと思
います。（写真③は優勝旗を授与する会長）

幹事報告 遠藤 利秀 幹事
１．北海道家庭学校より「園遊会の案内」、10

月17日(月)11時から開催。

２．9月30日(金)午前10時より遠軽警察署庁舎前
で「秋の交通安全運動街頭啓発」多数参加を。

３．ガバナー事務所より(以下、Ｇ・Ｏ)「第36回
ライラセミナー参加」の御礼状。

ガバナーと地区バナーとクラブバナーを交換

４．Ｇ・Ｏ「R財団100周年記念シンポジウム」
(11月27日）の案内。

５．Ｇ・Ｏ「台風による被災地復興の為の支援金
ご協力のお願い」依頼文。

６．Ｇ・Ｏ「2500地区ガバナー事務所常設の賛
否について」のアンケート。理事会協議。

７．本日例会終了後、理事会を開催。
委員会報告

◇佐久間 英昭 親睦活動委員長
日ハムファイターズ観戦ツアーについて
クライマックスのファイナルステージ第３戦を

観戦します。
・日 時 10月14日(金)、ナイターゲーム
・参加費 会員・会員家族 1名10,000円
・往復の交通手段は参加人数により検討します。
・当日は札幌宿泊(各自負担)を予定しています。

【名前等後の○数字は写真の番号】

2016 -17

ライラセミナー参加報告
青 少 年 奉 仕 委 員 会

ゲ ス ト 卓 話
プログラム委員会
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【事務局】〒099-0415 北海道紋別郡遠軽町岩見通南２丁目 遠軽商工会議所内
Tel 0158-42-5201 Fax 42-5134 E-mail：info@engaru-rc.com

【例会場/日】北海道紋別郡遠軽町大通北１丁目 ホテルサンシャイン Tel 0158-
42-1151 毎週木曜日12:30～13:30 ＊第3木曜日は夜間例会 18:00～(19:00)

遠軽ロータリークラブ www.engaru-rc.com
会長：黒坂貴行 副会長：中川満之
会長エレクト：成田弘明 幹事：遠藤利秀
会計：島田光隆 ＳＡＡ：日野邦彦
直前会長：木村一則 事務局員：髙野郁子
◇1959年9月12日創立 1959年11月7日認証

2016-2017年度 国際ロータリー
会長：ジョン Ｆ・ジャーム
第2500地区ガバナー 駒形曙美(北見ＲＣ)
第4分区ガバナー補佐 飯田弘明(紋別ＲＣ)

9月15日 37 32 22 6 87.5%
9月27日 37 32 27 84.4%

竹内 徳治
出席委員長

例会日 会員 出席計算 出席者数 メイク 出席率 無断欠席数 会 員 数 アップ出席報告 編集・発行：メディア委員会
委員長：須藤順一 副委員長：高井一博
委 員：東海林勉 山田荘一 棚橋 忠

本吉春雄 吉川 紘 乾 淳

2016～2017年度

ニコニコ
ＢＯＸ 佐久間 英昭 親睦活動委員長

駒形曙美ガバナー 寸志 10,000円
飯田弘明ガバナー補佐 寸志 5,000円
日野邦彦会員 誕生日 5,000円
本吉春雄会員 ノーバッジ 1,000円

2016-17年度 合計109,000円

☆閉 会 点 鐘：黒坂 貴行 会長
☆今月会報担当：本吉 春雄 会員

2016-17_11th-03

本日のプログラム ガバナー公式訪問

ガバナー講話
駒形 曙美 ガバナー

今日は2500地区で64番目のクラブの公式訪問
で、後は北見の3クラブです。

国際ロータリー2016-2017年度のジョンＦ・ジ
ャーム会長は「人類に奉仕するロータリー」とい
う壮大なテーマを掲げました。それを受けて私は
第2500地区活動方針を決定しました(上の写真)。
ロータリーの創始者であるポール・ハリスは、

「ロータリアンは、言葉より行動に心惹かれま
す」と述べています。

地区活動目標として10項目を積極的に推進し
たいと存じますので、ご理解、ご協力をよろしく
お願いします。
地区常設事務所の設置についてですが、次のメ

リットがございます。
１．地区事務所の合理的な利用
●経費の削減が可能

２．熟知した事務局員のサポート
●小規模クラブからのガバナー輩出も可能と
なってきます

●地区の金銭の取り扱いは、地区幹事と財務委
員長で管理

３．ＲＩ事務局・ガバナー事務局・地区内クラブ
との事務処理円滑化

４．地区資料の保管・管理
●これまで全く、保管されていなかった資料の

管理、統一された地区規約も…
５．地区組織の合理化、スリム化
●将来の人口減少を見据えて

会長・幹事懇談会。左より、飯田弘明ガバナー
補佐、駒形曙美ガバナー、遠藤利秀幹事、黒坂
貴行会長、成田弘明会長エレクト

クラブ協議会
全国で70％のガバナー事務所が、道内ではお

隣の2510地区はもう9年も前から固定化されてお
ります。

現在、地区事務所は常設に向けて試験的に実践
していますが、固定化することに何の心配もない
と思っております。

来年度からＲＩの人頭負担金が3年間にわたっ
て値上げになります。そのためにも地区事務所で
経費の節約が出来るんであれば、やるべきだと思
っています。

皆さんのクラブにこの是非を問うアンケートを
実施しておりますので、ご協力を戴きたい。

■「第37回遠軽ＲＣ旗争奪中学校野球新人戦」の
記事は次号に掲載予定です。


